



La Grève !

Numéro 19 – 27 mars 2023 à 22 heures

On y retourne !

Après plus de 20 jours de grève reconductible et à la 10^{ème} journée interprofessionnelle, les taux de grévistes remontent à la SNCF pour ce 28 mars. Avec les délais très courts pour redéposer des DII, nous serons autant mobilisé-e-s que lors de l'avant dernière mobilisation interprofessionnelle (selon la direction SNCF). L'explosion sociale de la semaine dernière a sonné le gouvernement ; **nous avons encore quelques efforts à fournir pour les mettre KO définitivement.**

La terreur, il ne leur reste plus que cela

Après le Conseil d'Orientation des Retraites, qui a dézingué très rapidement le projet de loi du gouvernement, cette fois-ci c'est la Commissaire aux droits de l'homme du Conseil de l'Europe qui s'est alarmée vendredi d'un "usage excessif de la force" envers les manifestant-e-s contre la réforme des retraites. **Plus aucune institution ou instance proche du pouvoir ne soutient la Macronie.**

Comme il l'a fait avant la mobilisation internationale pour la défense de l'eau à Sainte Soline, le ministre de l'Intérieur continue la surenchère sécuritaire et liberticide ce lundi soir. Clairement, depuis quelques jours, le visage de la gestion du mouvement contre la réforme des retraites a changé. Alors que la crise traversant le pays est d'ordre social, **la réponse du gouvernement**, qui encourage les forces de l'ordre à utiliser la violence d'une manière disproportionnée et illégale, **est totalitaire.**

ALERTE INFO

Le parti présidentiel Renaissance annonce qu'il lance une « cellule de soutien » pour ses élu-e-s pris-e-s pour cible après le passage en force de la réforme des retraites qui fait l'objet d'un rejet massif par les 3/4 des Français. **La police est fatiguée, les playmobils de Macron sont déprimé-e-s ... nous sommes déterminé-e-s**

Le retrait ... avant tout autre chose !

Une pause, une main tendue, un apaisement, renouer le dialogue social ... ces propos n'ont aucun impact sur celles et ceux qui sont dans la bataille depuis le 19 janvier ... et nous sommes des millions ! **Le préalable pour une éventuelle sortie de crise est très clair : c'est le retrait de cette loi, c'est la non-promulgation de cette contre-réforme.** Depuis son palais à l'Élysée, Emmanuel Macron rêve de passer à autre chose. Nous allons le satisfaire, qu'il se rassure. Il va mettre la réforme des retraites à la poubelle et on va l'obliger, ainsi que le patronat, à changer cette société capitaliste.

Reprendre des forces oui ; lâcher non !

La mobilisation contre la réforme des retraites est enracinée comme jamais ! Des méga-bassines jusqu'aux raffineries, face à la répression, avec la jeunesse ... et dans le ferroviaire, on tiendra la ligne jusqu'à la victoire ! Les Assemblées Générales vont être encore nombreuses ce mardi 28 mars. **C'est l'occasion de remettre du carburant dans notre mobilisation à la SNCF, de faire un point sur les caisses de grève, de continuer à maintenir la pression dans notre secteur, ...**

Seul-e-s, celles et ceux qui se battent ont des chances de gagner !

Les nôtres sont très grandes !